
MEDELLIN, DICIEMBRE 13 DE 1962 

ACTA #1 
ASOCIACIÓN DE EGRESADOS DE LA FACULTAD DE MINAS 

 

El día 13 de diciembre de 1962, siendo las 9:15 a.m. sesionó por primera vez en la Decanatura de la 

Facultad Nacional de Minas, la Junta Directiva de la Asociación, compuesta por los siguientes miembros: 

 " Dr. Peter Santa María A. Decano 

 " Ignacio Arango A. Presidente 

 " Jorge Mejía R. Por la Facultad 

 " Alberto Piedrahita M. Suplente  

Faltó previa excusa, el Dr. Félix Mejía A. 

 El Dr. Ignacio Arango A., leyó el aparte que habla del Comité Directivo, Artículo 19, parágrafos 1 y 2; 

Artículo 20 y demás, parte del Artículo 26 que trata del Director Ejecutivo - Tesorero, postulando como 

más posible candidato al Dr. Juan Santa María A. y quedando comisionado para hacer el ofrecimiento el 

Dr. Jorge Mejía R., quien posteriormente informará a la Junta Directiva al respecto.  

El Dr. Santa María A., habló acerca de la consecución de la Personería Jurídica para la Asociación, 

pidiendo se encargue para hacer esta diligencia al Dr. Ramón A. Castaño, por ser la persona más indicada 

para esto. Dijo también, del boletín informativo, el cual deberá aparecer en los primeros días de febrero 

próximo, y contará del Acta de constitución, estatutos, socios inscritos, etc. Etc. Se habló de una cuenta 

bancaria para los fondos de la asociación, la cual deberá ser abierta por el Dr. Juan Santa María A.; con el 

fin de empezar a cobrar al menos a algunos de los socios el v/r de la cuota de afiliación que es de $100.00 

y la cuota anual que es del mismo valor. La secretaría se encargará de llamarlos por teléfono y hacer los 

recibos respectivos por dichos valores según el caso. 

Se eligió por unanimidad como Presidente del Comité Directivo al Dr. Ignacio Arango A., quien aceptó 

dicho cargo. 

Al Dr. Germán Orozco, quien cumple sus bodas de oro el 11 de enero venidero, se enviará una tarjeta 

timbrada a nombre de la Asociación, congratulándolo por esta celebración. Se fijó día clásico de los 

exalumnos el 11 de abril de cada año, este día se ofrecerá un ágape a los Ingenieros con el fin de 

vincularlos cada vez más a la Facultad. Se encargó a la secretaría de hacer la lista del material necesario 

para ejecutar los trabajos de la secretaría, mientras tanto dijo el Dr. Santa María, la Facultad cederá  el 

material más necesario. Siendo las 10:40 se levantó la sesión. 

 Firmado                           Firmado  

Ignacio Arango A.          Alonso Ramírez  

El Presidente                  El Secretario  


